



BASKET 3 x 3

publié le 29/11/2018

Ce mercredi 05 décembre aura lieu une compétition découverte du basket 3 x 3 à Sauzé-Vaussais entre les collèges de Celles, Sauzé et Lezay

N'hésitez pas à vous inscrire au tableau (débutants ou confirmés) pour découvrir cette nouvelle activité intégrée au calendrier de l'AS.

Horaires : départ 13h15 et retour à 17H00.

Sportivement

Mlle FILLON



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.